

Liverdun

Plongée artistique au cœur de la forêt

La Mâchoire 36, installée au TGP et sur le Bassin de Pompey combine ses créations artistiques autour des deux disciplines majeures : le théâtre et les arts plastiques. Poètes du réel, les artistes aiment l'intimité avec les paroles, les émotions, les pensées des gens.

La compagnie a retrouvé l'école du Rond-Chêne les 27 et 28 février toute la journée afin de poursuivre son travail de correspondance et d'imaginaire sur l'univers de la forêt avec l'ensemble des élèves. Les élèves avaient en janvier réalisé un tableau en collage sur le thème de la forêt avec des éléments naturels, mousse, feuilles, branchages, pommes de pin etc.

La comédienne et metteur en scène Eve Ledig était invitée par la compagnie pour partager son expérience

avec le jeune public. Eve travaille en effet depuis plus de dix ans à la création de spectacle tout public jeune public.

Les enfants ont visité le théâtre Gérard-Philipe de Frouard, puis ont partagé un temps d'improvisation avec Estelle Fred et Eve. Ils ont inventé une histoire collective sur les aventures d'un cerf dans la forêt. Eve leur a raconté l'histoire de Hansel et Gretel, les enfants ont été subjugués par le talent de conteuse de l'artiste qui les a emmenés... au fond des bois !

L'après-midi a été consacré à des interviews sur leur rapport à la forêt. Ces enregistrements seront diffusés pendant l'exposition des élèves en juin prochain au château Corbin. Les élèves retrouveront la compagnie en mai pour de nouveaux travaux artistiques.



■ Les interviews des élèves sur leur rapport à la forêt seront diffusées lors de l'exposition de juin au château Corbin.